

Yaoundé, le 08 OCT 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE N° -042 /CP/MINEFOP/SG/DAG/SDB/SM DU 08 OCT 2025
PORTANT PUBLICATION DES RESULTATS DE L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°008/AONO/MINEFOP/CIPM/CCCM-BEC/2025 DU 30 SEPTEMBRE 2024 POUR LA REALISATION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION/AMENAGEMENT DU CENTRE DE FORMATION PROFESSIONNELLE RAPIDE DE METIERS INDUSTRIELS (CFPR-MI) DE PITO A AU TITRE DE L'EXERCICE 2025.

FINANCEMENT : FONDS AUDA NEPAD/KW+BUDGET D'INVESTISSEMENT DU MINEFOP (EXERCICE 2024 ET SUIVANTS) L'ENTREPRISE DNB INTERNATIONAL SARL BP 1436 GAROUA Tél : 699 13 85 33 est attributaire du Marché, la Convention AUDA-NEPAD/KW/2015 69052/FW1/CAM/011 du 22 mars 2022 entre SIFA et la République du Cameroun, Représentée par le MINEFOP

Le Ministre de l'Emploi et de la Formation Professionnelle porte à la connaissance des candidats ayant participé à l'Appel d'Offres National Ouvert N°008/AONO/MINEFOP/CIPM/CCCM-BEC/2024 du 30 septembre 2024 pour la réalisation des travaux de construction/aménagement du Centre de Formation Professionnelle Rapide des Métiers Industriels (CFPR-MI) de PITO A au titre de l'exercice 2025 dont l'objet est susmentionné que l'entreprise DNB INTERNATIONAL BP : 1436 GRAOUA (+237) 699 13 85 33/676 0147 76/699 071374 a été déclarée attributaire du Marché relatif audit Appel d'Offres pour un montant de un milliard quatre cent soixante-deux millions sept cent quatre-vingt-quatre mille cent dix (1 462 784 110) de FCFA TTC et un délai d'exécution de seize (16) mois.

N° d'ordre	SOUSSIONNAIRE	Montant lu à l'ouverture (FCFA) HT	Montant d'attribution (FCFA) TTC	Délai d'exécution	Observations
01	Groupe SONEDES SARL & ERICO AND BROTHERS SARL BP: 2445 Douala Tél: 677110182	-/-/-	-/-/-	-/-	Disqualifié pour non production des formulaires PER-5-7, ECHEC
02	Société DNB INTERNATIONAL SARL BP: 1436 GAROUA Tél: 69138533	1 229 264 123	1 462 784 110	Seize (16) mois	Qualifiée pour une offre techniquement conforme aux exigences de la Demande de Proposition et financement moins disante, attributaire du Marché.

La SOCIETE DNB INTERNATIONAL SARL 1436 GAROUA Tél: 699 13 85 33/676 01 47 76/ 699 07 13 74 retenue par conséquent, est invitée à bien vouloir prendre l'attache avec la Direction des Affaires Générales de mon département ministériel pour la suite de la procédure.

Par ailleurs, le soumissionnaire n'ayant pas été retenu est prié de passer retirer ses offres sous quinzaine de la publication du présent communiqué auprès du secrétariat du Président de la Commission Interne de Passation des Marchés, y compris la caution de soumission à l'exception de l'exemplaire destiné à l'organisme en charge de la régulation des marchés publics. Passé ce délai, ces offres seront purement et simplement détruites.

Le présent communiqué tient lieu de main levée de caution de soumission pour le soumissionnaire non retenu. /

Ampliations :

- MINMAP (pour information)
- DG/ARMP (pour information et archive)
- CIPM/MINEFO (pour information)
- COORDO/SFA (à toute fin utile)
- SERVICE DES MARCHES
- INTERESSEE
- CHRONOS/ARCHIVES



Fait à Yaoundé, le 08 OCT 2025

Le Ministre de l'Emploi et de la
Formation Professionnelle A.I

Moumouna Toutsou



DIRECTION DES AFFAIRES GENERALES

DEPARTMENT OF GENERAL AFFAIRS

SOUS-DIRECTION DU BUDGET

SUBDEPARTMENT OF BUDGET

Yaounde, 08 OCT 2025
PRESS RELEASE No. **-042** /CP/MINEFOP/SG/DAG/SDB/SM OF 08 OCT 2025
ON THE PUBLICATION OF RESULTS OF THE OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER No. 008/AONO/MINEFOP/CIPM/CCCM-BEC/2025 OF 30 SEPTEMBER 2024 FOR THE CONSTRUCTION/RENOVATION OF THE INTENSIVE VOCATIONAL TRAINING CENTRE FOR INDUSTRIAL TRADES (IVTC-IT) IN PTIOA FOR THE 2025 FINANCIAL YEAR.

FINANCING: AUDA-NEPAD/KfW FUNDS + MINEFOP INVESTMENT BUDGET (2024 FINANCIAL YEAR AND BEYOND)
DNB INTERNATIONAL SARL, P.O. Box 1436 GAROUA, Tel.: 699 13 85 33, has been awarded the contract, under the AUDA-NEPAD/KfW Agreement No. 2015-69052/FW1/CAM/011 of 22 March 2022 between SIFA and the Republic of Cameroon, represented by MINEFOP.

The Minister of Employment and Vocational Training hereby informs all bidders who participated in the Open National Invitation to Tender No. 008/AONO/MINEFOP/CIPM/CCCM-BEC/2024 of 30 September 2024 for the construction/renovation of the Intensive Vocational Training Centre for Industrial Trades (IVTC-IT) in PITOA for the 2025 financial year, that DNB INTERNATIONAL, P.O. Box 1436 Garoua, Tel.: (+237) 699 13 85 33 / 676 01 47 76 / 699 07 13 74, has been declared the successful bidder. The contract is valued at CFA F 1,462,784,110 (one billion four hundred and sixty-two million seven hundred and eighty-four thousand one hundred and ten), tax inclusive, with a completion period of 16 (sixteen) months.

Serial No.	BIDDER	Amount read at Opening (FCFA, Tax Excl.)	Award amount (CFA F, Tax Incl.)	Performance timeframe	Remarks
1	Consortium SONEDIS SARL & ERICO AND BROTHERS SARL P.O. Box: 2445 Douala Tel: 677110182	-/-/-/-	-/-/-/-	-/-	Disqualified for failure to submit forms PER-5-7, UNSUCCESSFUL
2	DNB INTERNATIONAL SARL P.O. Box: 1436 GAROUA Tel: 69138533	1 229 264 123	1 462 784 110	16 (sixteen) months	Technically compliant and lowest financial bidder, awarded the contract.

DNB INTERNATIONAL SARL, P.O. BOX 1436 GAROUA, Tel: 699 13 85 33/676 01 47 76/ 699 07 13 74, having been selected, is hereby invited to contact the Department of General Affairs of my ministry for the subsequent procedure.

Furthermore, the unsuccessful bidder is hereby requested to withdraw their bids, including the bid bond, except the copy intended for the Public Contracts Regulatory Agency, from the Secretariat of the Internal Tenders Board Chairperson within 15 (fifteen) days following the publication of this release. After this period, the bids will simply be destroyed.

This press release shall serve to replace the bid bond deposit for the unsuccessful bidder. /

Copies to:

- MINMAP (for information)
- DG/ARMP (for information and filing)
- CIPM/MINEFOP (for information)
- COORDO/SIFA (to serve wherever necessary)
- CONTRACTS SERVICE
- PARTY CONCERNED
- RECORDS/ARCHIVES

Done in Yaounde, 08 OCT 2025



Le Ministre de l'Emploi et de la
Formation Professionnelle A.I

Mounouma Gontou